

Raiffeisenbank Eichenbühl und Umgebung eG

39. Internationaler Jugendwettbewerb der Raiffeisen- und Volksbanken



Unser Bild zeigt die Sieger des Malwettbewerbs mit Herrn Rektor Gotschy, Bürgermeister Herr Günther Winkler, sowie dem Vorstand der Raiffeisenbank Eichenbühl Herrn Reinhart.

Fast 200 Kinder aus der Ertal-Volksschule Eichenbühl beteiligten sich auch in diesem Jahr am größten Jugendwettbewerb Europas

"AUF DICH KOMMT'S AN!"

Die Sieger der 1. u. 2. Klasse sind: **Maximilian Walter, Valeria Braun, Yigit Erzurum und Tim Zimmermann**, alle aus Eichenbühl,

Die Sieger der 3. u. 4. Klasse: **Ayse Ünver, Eichenbühl, Thomas Henn, Richelbach, und Laura Gehrig, Umpfenbach.**

Bei den Hauptschülern siegte **Cynthia Neuberger, Eichenbühl, vor Christina Ullrich** aus Riedern.

Die Siegerbilder werden zum Landesentscheid nach München verschickt, wo außer interessanten Reisen weitere Sachpreise erzielt werden können.

Dazu wünschen wir unseren jungen Künstlern nochmals **viel Glück!**

Raiffeisenbank Eichenbühl
und Umgebung eG

